
Tarjeta de vdeo Gigabyte Radeon RX 6500 XT GAMING OC 4G
Por el precio, no veo ningn inconveniente.

Pci-e 4.0 es una gran desventaja, la tarjeta de video no es adecuada para todas las placas base. El
ancho del bus es 64, pero creo que por ese precio no necesitas prestar atencin a esto en absoluto.
No tiene ms inconvenientes.

un autobs como el gt 1030, bueno, no me importa el aumento de precio

 PCIe 2.0) es realmente triste.

Por supuesto, me decepcion el precio (pero ahora es lo mismo con todos los modelos?) Alguien dir
por qu es necesario? Estoy de acuerdo, puedes apagarlo?

El bus de 64 bits y 4 GB de memoria no son suficientes, por supuesto, pero por un tiempo funcionar
muy bien

el bus de 64 bits acaba con esta tarjeta como si fuera un juego.

Memoria 4GB, Pci-corte a 4 lineas, el precio es inadecuado para tal modelo

Bus cortado, memoria, pci express tambin cortado...

El intento de bajar los precios fracas, un modelo terrible

En nuestro tiempo, cuando las naves espaciales navegan , es relevante hace unos 5 aos

 Dado que la memoria es de solo 4 GB y un bus de 64 bits, naturalmente extrae juegos que no estn
en ultra  Aunque todava hay algunos juegos que son fciles de jugar en ultra. Doom 2016, fallout 4,
unidad especial skyrim, algn tipo de espacio muerto 3


